

## Asegura Gutiérrez Luna que boletos de Fórmula 1 fueron un regalo

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- La vida de rock stars versión San Lázaro 4T, de Diana Karina Barreras y Sergio Gutiérrez Luna sigue robando cámara. Un video de la pareja de legisladores en una fiesta VIP de la Fórmula 1, levantó una serie de suspicacias a raíz de las investigaciones del periodista Jorge García. Se creía que los diputados de Morena con su sueldo habían pagado su asistencia, pero ellos mismos confirmaron que se trató de una cortesía de 2 boletos que pueden cotizarse en 8 mil dólares cada uno. El problema es que una ley regula qué tipo de regalos pueden recibir los servidores públicos. Aunque se diga que se les regaló, aunque se diga que fue una donación.



<https://drive.google.com/file/d/1JDtXzviYE6PNbs2cUEQw34fMdriqs6z/view>